
FRATELLI D’ITALIA

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO

                               Al Signor Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo

ORDINE DEL GIORNO COLLEGATO A DELIBERA 48/24

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

– è  necessario trovare un equilibrio tra la città e l'aeroporto di Orio al Serio, grande
risorsa ma anche fonte di disagio per gli abitanti di Bergamo;

– la soglia di 60 decibel, fissata come limite alle emissioni acustiche generate dagli
aerei  che  la  città  deve  sopportare,  pur  essendo  molto  alta  e  oltre  le  soglie
raccomandate per preservare la salute della popolazione, viene spesso sforata;

– i dati delle emissioni acustiche che vengono forniti da Sacbo sono dati medi, frutto
di calcoli molto complessi.

CONSIDERATO CHE

– il Consiglio comunale discuterà l'approvazione del Piano di classificazione acustica
comunale.



IMPEGNA L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE

– a fare in modo che Sacbo pubblichi anche i dati delle emissioni acustiche generate
per ogni singolo volo, oltre ai dati medi elaborati;

– a convocare la II Commissione consiliare permanente per approfondire, assieme ad
esponenti di Sacbo e di Arpa, le modalità in cui i dati pubblicati vengono raccolti,
elaborati  e certificati  e, assieme ad esponenti  di  ATS, per approfondire i  risvolti
delle emissioni acustiche generate dagli aerei sulla salute pubblica.

Bergamo, 23 luglio 2024                                        Filippo Bianchi 

                                                                              Cristina Laganà  

                                                         

            


